



“Es un sistema centralizado, digital y público. Hasta el año pasado era aleatorio y ahora, se invita a las familias a priorizar de la mejor manera posible”, señaló el director provincial de Educación, Rodrigo Castro.

PLAZO ES HASTA EL 28 DE AGOSTO

Convocan a postular en Sistema de Admisión Escolar

POR CYNTHIA LEMUS SOTO

CURICÓ. Hasta el 28 de agosto, existe plazo para que los padres y apoderados inscriban a sus hijos en el Sistema de Admisión Escolar (SAE) del Mineduc.

Este proceso está abierto para quienes ingresan por primera vez a un colegio público o particular subvencionado, quien desean trasladarse a otro establecimiento o quienes cursan estudios en un colegio sin continuidad o aquellos que desean reincorporarse al sistema de instrucción. “Es un sistema centralizado, digital y público. Hasta el año pasado era aleatorio y ahora, se invita a las familias a priorizar de la mejor manera posible”, señaló el director provincial de

Educación, Rodrigo Castro, quien añadió que en este proceso se puede optar por seis colegios.

En el caso de aquellos alumnos que desean cambiarse a otro colegio, deben elegir uno y revisar la vitrina del sistema. Este mostrará el número de vacantes existentes en el establecimiento.

Cabe mencionar que habrá un equipo de profesionales en la Dirección Provincial de Educación para resolver las dudas, de los apoderados. Y además, se entregará asesoría para ingresar a la plataforma.

La atención de público es entre las 9:00 y 13:30 horas, en las dependencias ubicadas en calle Merced esquina Membrillar.